

## Descubre la exclusiva colaboración de G-SHOCK con el Club América

- *La edición limitada del Club América sólo estará disponible en México como parte de la celebración del 40 aniversario de G-SHOCK.*



**Ciudad de México, 09 de agosto de 2023.** – En muchas ocasiones las marcas reconocidas por diversos rubros unen fuerzas para crear productos únicos. Este es el caso de la reciente colaboración de la marca japonesa sinónimo de resistencia junto a uno de los clubes mexicanos reconocidos por su amplia trayectoria y perseverancia.

**Casio** anuncia hoy el lanzamiento de una nueva exclusiva colaboración con el **Club de Fútbol América** como parte de las celebraciones por el **40 aniversario de G-SHOCK**. El lanzamiento de este reloj de edición limitada es una oportunidad única para que los fanáticos del equipo se conecten aún más con su pasión deportiva.

El nuevo modelo, denominado **DW-6900CLUBA22-2**, es una pieza meticulosamente diseñada que rinde homenaje al **Club América** de manera excepcional. Este reloj de la serie 6900 cuenta con una correa personalizada que presenta el año de fundación del club y la icónica frase "Somos América" busca exaltar, a través de su pasión, los valores que hacen a la afición amar al equipo y que en el fondo nos unen y nos hacen parte de una misma familia. Todos somos uno.

La serie 6900 se lanzó justo después del 600, en 1994. Fue el primer G-SHOCK en su historia en presentar una luz de fondo, misma que se convirtió en una característica emblemática, y que hoy forma parte del Club América.

La correa muestra los distintivos colores del equipo, junto con su logotipo y la figura del águila, símbolo emblemático de dicha institución deportiva.

Este reloj de edición limitada es un imprescindible para los fanáticos dedicados que deseen mostrar su apoyo incondicional al equipo. La combinación de alta tecnología y diseño vanguardista hacen de este G-SHOCK una pieza excepcional para quienes aman el deporte y la moda.

El DW-6900CLUBA22-2 cuenta con una caja de resina duradera y su luz de fondo electroluminiscente en color azul verde, que añade un toque deportivo a la esfera digital. Además, ofrece funciones avanzadas como cronómetro de 1/100 segundos, alarma, calendario automático y cronometraje regular, que son esenciales para cualquier reloj de la famosa marca japonesa.

La colección estará limitada a 1000 piezas, lo que le otorga un valor exclusivo y distintivo para los verdaderos apasionados del fútbol.

Este reloj es exclusivo de México, se encuentra disponible en tiendas y [en la página oficial de G-SHOCK](#).



DW-6900CLUBA22-2

Correa con los colores y logo oficial del club

Resistente a impactos

###

## Acerca de G-SHOCK

El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de "crear un reloj que nunca se rompiera". Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y comenzó a establecerse como "el reloj más resistente de todos los tiempos". Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: "nunca, nunca te rindas". <https://gshock.casio.com/mx/>

## Acerca del Club América

Fundado el 12 de octubre de 1916, el Club América es el equipo de fútbol más grande y ganador de México y América del Norte. Las Águilas han ganado 13 títulos de Liga MX, seis títulos de Copa MX y una Liga MX Femenina. A nivel internacional, el Club América ha ganado dos Copas Interamericanas y un récord de siete títulos de la Liga de Campeones de Concacaf. Juega sus partidos como local en el histórico Estadio Azteca de la Ciudad de México. El Club América también está muy involucrado en iniciativas de responsabilidad social. Para más información ingresa a [www.clubamerica.com.mx](http://www.clubamerica.com.mx)

## **CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:**

Carlos García

[juancarlos.garcia@another.co](mailto:juancarlos.garcia@another.co)

55-6560-0596